
様式１(第 6 条関係) 

 

報  告  書 
 (      ３班) 

開 催 日 時 ５月１４日（木）１９：００～２０：３０ 

開 催 場 所 金城みどりかいかん 

出 席 議 員 

 

司会者 布施賢司 

報告者 岡本正友 

記録者 上野 茂 

 西村 健、笹田 卓  

参 加 人 数 ５６名 

主な要望・提言等 

・浜田市の人口が減っているのに、予算が増えている議会

のチェック機能は大丈夫か？ 

・一般質問は市長の考えを引き出すもので、質疑応答では

ない、それぞれ議員の考えを聞きたい。 

・県会での議長の１年たらい回しはおかしい、浜田市の任

期、選出方法を聞く。 

・地方自治法では議員の任期は４年、議長は所信表明を立

候補者がして選挙が行われる。 

・議会報告会素晴らしい、３月議会だけでは残念、年に１

回ポイントを絞り大事なところを 

・今回の報告会地元の議員が１人もいないのが不満、自治

区制度、金城では農業、観光頑張っているが課題も多い、

海の議員さんにはわからない、保養センター、ホタル温泉 

今後の方針を聞きたい。 

・「元気な浜田」瀬戸ヶ島開発どうするのか？国保、介護保

険は上がる、年金は下がる、そんな中で無駄な金の使い方

はやめてほしい。溝蓋の工事もしてもらえない、もっと身

近なところに使ってほしい。 

・お魚センターに予算をつけてあるが改修しても客が来な

い、改修、作るだけでは客は来ない、元気な浜田作りはで

きないのではないか？ 

・浜田市は１，８００キロの市道がある、箱物はやめてイ

ンフラ整備、維持管理費を重くしてほしい。 

・まちづくり総合交付金を継続してほしい、今まちづくり



が動き出したばかりで今止めてもらっては困る。 

・むだな建物は作らずインフラと必要なところへ配付する

べきだ。 

・秋の２回目の議会報告会で今日の回答が得られるのか？ 

 

浜田市議会議長       原田義則 様 

 

平成 ２７年 ５月２５日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

    

                     ３班 

代表者 布施賢司               

 


